
先日、お願いしていました「学校に対するアンケート」では大変お世話になりました（回収４６戸：回収率７４．３

％）。アンケートの結果を考察し、今後の学校経営及び学級経営に生かしていきます。ありがとうございました。

＊複数回答、グラフの単位は「人」です。

Ａ は、『どんな子どもに育ってほしいか』です。昨年

に比べ、やさしく思いやりのある子」「生活習慣が身につ

いた子」「最後までがんばる子」の割合はほぼ同じでし

たが、「素直で自分の考えがはっきり言える子」が大幅

に増えています。

Ｂ は、『本校教育に望むこと』です。昨年は「自分の

考えをはっきり言える子に」を今年度は「子どもの考えを

認め、自主・自立を目指す教育」としたところ、これがも

っとも割合が高く、「自然体験やボランティア活動を通した教育」も大幅に増えていました。

Ｃ は、『先生に対する願い』です。回答の９割近くが「子どもとコミュニケーションを取り、子どものよさを引き出

す先生」（昨年までは「子どもの気持ちを大切にする先生」）を望まれていました。「子どもが悪いときは毅然とした

態度で指導するメリハリのある先生」を望まれている保護者の皆様も多かったです。

以上のことから、下の「基本方針」を設定し、取り組んでいきたいと考えています。どうぞ、保護者の皆様のご理

解とご協力をよろしくお願いします。

保護者の皆様の思い・願いを受けて

Ａ

学校経営の基本方針

○ 人権尊重の精神を基底に、児童理解に努め、一人一人を大切にする教育活動を推進する

○ 使命感と情熱をもち、自ら研修に励み実践する向上心をもった組織としての教師集団を形成する

○ 教師と児童、児童相互の交流を深め、信頼と敬愛に満ちた明るく礼節のある教育空間を構築する

○ 学校と保護者・地域が連携・協働し、互いの教育力を生かしながら、児童に「生きる力」を育む「地

域とともにある学校づくり」を推進する。
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お子様の発達や健康、友人関係、いじめ等、気になることや心配なことがありましたら

学校へお気軽にご相談ください。学校では、相談内容により担当者を設定し、精一杯

対応させていただきます。

相談

窓口
℡ ２２－０６１３ （教頭・養護教諭等）



５月２３日（火）午後７時から、今年度最初のＰＴＡ役員会が開催されました。この役員会は、執行部及び各委員

会がそれぞれ主体的に活動できるよう、年間の見通しをもつことが目的です。

昨年度から、ＰＴＡ会員全員が役員となることで、行事や活動に関心を持っていただき、積極的に参画・参加し

ていただきたいています。以前は、１年で役員が入れ替わるため、ＰＴＡ活動が引き継ぎにくく、学校（特に教頭先

生）任せになっていたようです。しかしながら、それでは熊本県や宇城ＰＴＡが方針として掲げている主体的活動

とは言えません。そこで、執行部の役員人事を継続性のあるものに改め、皆様のいろいろなアイデアと実行力で、

緑川小ＰＴＡ活動が活性化されるよう新たな試みが開始されました。このことで、子どもたちの健やかな成長はも

ちろん、保護者・職員とのつながりを増し、緑川小を大きく発展させていくこと間違いありません。

以下、主な話合いの内容です。新しいＰＴＡ活動の始まりです。皆様のご参加、ご協力をよろしくお願いしま

す。

会長：田口 正男さん、女性代表：岩本 和美さん

副会長：松川 良方さん・宮崎 夏輝さん・さん 会計：木下 友美子さん

＊ＰＴＡ行事の運営について、宇土市や宇城のＰＴＡ連合の会議参加について

委員長：大久保 加緒里さん 副委員長：ﾏｲｻﾞｰしのぶさん

＊子ども１１０番の家の依頼箇所確認、変更等、廃品回収（夏休み）に関すること

委員長：竹下 麻美さん 副委員長：上野 真央さん

＊学級レクレーションでの行事申請のしかた、もちつき大会〈１２月〉の実施に関すること

委員長：髙木 栄太さん 副委員長：吉松 麗加さん

＊ＰＴＡ広報「ひまわり」作成（年間３回作成）について

委員長：横田 静栄さん 副委員長：佐野清美子さん

＊給食試食会（６月実施：１年生保護者対象）の実施、救急蘇生法講習（夏休み）の実施に関して

委員長：村田真由美さん 副委員長：森 章歌さん

＊ＰＴＡ研修会の参加、 PTA教育講演会実施に向けた講師選定等に関すること
委員長：西川 淳子さん 副委員長：稲田 静佳さん

＊親子球技大会（夏休み）実施について、運動会での役割分担に関すること

６月行事予定

１日(金) 心のきずなを深める月間開始

４日(月) プール掃除

小中連携あいさつ

５日(火) 保健集会

６日(水) 給食試食会〈１年生〉

７日(木) 集団宿泊学習〈５年生〉

８日(金) ＊豊野少年自然の家

１２日(火) プール開き

１２日(火) クラブ活動〈４～６年〉

１５日(金) ノーメディアデー

公開授業参観（４～６校時）

２１日(木) 耳鼻科健診〈１年生〉

２６日(火) 全校集会

２７日(水) 全校田植え

＊変更有り

ひと味違うＰＴＡ活動へ

イモ苗の植え付け（全学年） ５月１７日（木）

松本公民館長さんら学校運営協議会の方々、地域の方々をゲ

ストティーチャーとして芋の苗を植えました。前日までには、松

本館長と中島委員、教頭先生

が畑を耕し、畝づくりをして、マ

ルチを張っていただきました。

子どもたちは水かけを欠かさず

しています。苗は中山委員に調

達していただきました。
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避難訓練（全学年） ５月９日（水）

本校にとって最初にしなければならない避難訓練は、不審

者対策です。子どもたちのロールプレイ（リハーサルなし）での

問題点を出し合い、よりよい

対応の仕方を考えました。ま

た、「イカのおすし」 （イカ

ない・のらない・大きな声・

すぐに逃げる・大人に知

らせる）を確認しました。


